

Novedades

Isabel Perón Descansa en Mar del Plata Antes de Tomar una Decisión

BUENOS AIRES, Ene. 27, AP.- Instalada en una base naval en Mar de Plata, 400 kilómetros al sur, la presidenta Isabel Perón se apresta a poner fin a sus vacaciones y regresar a esta capital, donde la aguardan una serie de problemas políticos y económicos.

Hace un par de días inesperadamente, la presidenta se instaló en la escuela de Suboficiales de Infantería de Marina en Punta de Mogotes unos cinco kilómetros al sur de Mar del Plata invitada por el director de la escuela. La jefa de Estado utiliza un improvisado despacho y concurre a una playa próxima. No se informó sobre los motivos de su traslado de su residencia en la unidad turística de Chapadmalal, a unos 25 kilómetros al sur de Mar del Plata.

El influyente secretario privado de la presidencia, José López Rega, quien es también ministro de Bienestar Social, dijo recientemente a la prensa que los allegados a la señora de Perón hubiesen deseado que descansara todo el verano, para reponerse de las preocupaciones y tensiones de 1974, especialmente la muerte de su esposo, Juan Domingo Perón, acaecida el primero de julio. "Pero ello, lamentablemente, no es posible", dijo López Rega al tiempo que daba cuenta de que la salud de la señora Perón es buena.

REAPARECERA UN DIARIO CUYOS TALLERES FUERON DINAMITADOS

El director de "La Voz del Interior" de Córdoba, Luis Remonda, anunció que el periódico reaparecerá esta semana, superados los inconvenientes provocados por el atentado terrorista que destruyó parcialmente sus talleres el pasado jueves.

"A pesar de no haberse obtenido aún los márgenes mínimos de seguridad, cuya adopción anunció el ministro del Interior existe plena disposición en propietarios y empleados para reanudar la publicación en cuanto nuestros propios medios técnicos lo permitan", dice Remonda en un comunicado.

El jueves los talleres de "La Voz del Interior", en pleno centro de Córdoba fueron dinamitados por un comando de la denominada "Alianza Anticomunista Argentina", organización ultraderechista.